

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

die Alten Herren haben am vergangenen Wochenende den 3. Platz beim Mainpokalturnier errungen. Durch ein verdientes 5:2 gegen Teutonia Hausen wurde das kleine Finale siegreich gestaltet. Eine geschlossene Mannschaftsleistung sorgte für den Erfolg gegen einen gut besetzten Gegner. Für die Tore zeigte sich in erster Linie Daniel Sesay verantwortlich, der die gute Vorarbeit seiner Mitspieler gleich viermal nutzte. Der weitere Treffer ging auf das Konto von Andy Schön. Nach dem Spiel und nach dem Training unter der Woche wurde der Sieg ausgiebig gefeiert.

Die 1. Mannschaft hat das spielfreie Wochenende für intensive Trainingseinheiten genutzt und sich den letzten Feinschliff für die diesen Sonntag beginnende Saison geholt. Die Generalprobe ging ganz gut. Im letzten Vorbereitungsspiel am Dienstag wurde der Kreisoberligist SV Wolfgang durch zwei Tore von Iantorno und einem Treffer von Mannschaftsführer Müller mit 3:1 besiegt. Ein großes Lob gebührt den Gästen: auf dem Platz ein harter aber fairer Gegner, nach dem Spiel eine gesellige Truppe, die viele freundschaftliche Bande knüpfte.

Es wird jetzt aber auch Zeit, dass die Runde losgeht. Die Anspannung der Spieler, Trainer und Verantwortlichen ist deutlich zu spüren. Alle sind heiß auf das Heimspiel gegen Hanau 60 am Sonntag. Eine große Zuschauerkulisse könnte die notwendige Unterstützung für einen gelungenen Saisonstart bieten. Die Mannschaft hofft daher auf regen Andrang.

Der Bau des Kunstrasens schreitet unterdessen planmäßig voran. In einer gemeinsamen Lagebesprechung von Germania Vorstand, Team Eigenleistungen, Bürgermeister und den zuständigen Mitarbeitern der Gemeinde wurden am Rande des Vorbereitungsspiels der 1. Mannschaft am Dienstag offene Fragen geklärt und die weitere Vorgehensweise koordiniert. Somit kann in Kürze ein Bauplan am Platz ausgehängt werden.

Neben und trotz der sportlichen Vorbereitung und dem Bau des Kunstrasens hat die Germania noch ein weiteres Projekt vorangetrieben: die Neugestaltung der Vereins-Homepage. Hier hat das Homepage-Team um Tim Zeiger, Felix Gurzawski und Robert Nowara einen herausragend guten Job gemacht. Sich davon selbst überzeugen kann man in Kürze. Pünktlich zum Saisonstart der 1. Mannschaft an diesem Sonntag wird die neue Homepage unter der bekannten Adresse www.sg-germania-1915.de frei geschaltet.

1. Mannschaft

Punktrunde (Spiektage 1 bis 5)

So	03.08.14	H	SC 1960 Hanau	15:00 Uhr
So	10.08.14	A	FSV Bischofsheim	15:00 Uhr
Spielort: Fechenheimer Weg 70, 63477 Maintal				
So	17.08.14	H	1.FC 06 Erlensee	15:00 Uhr
So	24.08.14	A	Germania Großkrotzenburg	15:00 Uhr
Spielort: Lindenstraße 33, 63538 Großkrotzenburg				
So	31.08.14	H	TGM/SV Jügesheim	15:00 Uhr

Es geht voran!



Weiterhin stehen wir gerne unter info@sg-germania-1915.de zur Verfügung.